

Ing. Irwin Perret – Gentil - Presidente y Miembros del Consejo Superior de la Universidad Metropolitana
Rectora-María Isabel Guinand
Vicerrectora Académica-Natalia Castañón
Vicerrectora Administrativa-María Gabriela Escalona
Secretario General-Luis Santiago Perera
Presidenta de la Fundación de la Universidad Metropolitana-Luisa Mariana Pulido
Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales-Luis Oliveros
Decano de la Facultad de Estudios Jurídicos y Políticos-Guillermo Tell Aveledo
Decana de Estudiantes-Yennise Guerrero
Decano de Postgrado-Ricardo Da Silva
Directores, coordinadores, profesores.
Personal administrativo
Profesores que hoy tuvieron la satisfacción de imponer medalla a sus hijos
Invitados especiales
Padres, Representantes y familiares
Orfeón de la Universidad Metropolitana dirigidos por la prof. Neleb García
Estudiantes que hoy nos acompañaron como guías protocolares
Personal de Comunicaciones, protección y técnicos audiovisual
Queridos Graduandos
Amigos todos

UNIMET

Buenas tarde

Me siento muy honrada de que me hayan invitado a ser su oradora de orden el día de hoy. Me siento orgullosa de ser egresada de esta casa de estudios a la cual le debo tanto. Les puedo decir con certeza que tienen las mejores bases para empezar a abrir muchas puertas como decía Ruben en su discurso....tienen todo para empezar un futuro brillante el cual solo dependerá de la desiciones que ustedes tomen de ahora en adelante.

Y Mientras pensaba sobre que mensaje dejarles hoy pensé en algo que me llevo algún tiempo aprender, que no lo enseñan en la universidad, ni en el colegio, ni en la casa.....pero que es fundamental, yo diría que puede marcar la diferencia entre el éxito o el fracaso. Y son tres cosas en las que tienen que trabajar día a día.

- La calidad de sus relaciones
- La flexibilidad
- La actitud

1.Comienzo por la calidad de sus relaciones....y es que la calidad de su vida es la calidad de sus relaciones interpersonales,,,,,,lo voy a repetir,,,la calidad de mi vida es

la calidad de mis relaciones interpersonales. Es algo en lo que muchas veces no pensamos.

Si tengo relaciones maravillosas con los demás tendré una gran calidad de vida.

Si por el contrario tengo relaciones tóxicas, o relaciones que simplemente que no me sumen, disminuirá mi calidad de vida. Y esto abarca todo, es decir, tengo una relación maravillosa no solo con mi pareja, con mis padres, con mis hermanos, con mis hijos, con mis amigos y se extiende a lo laboral.....como puedo tener un buen trabajo si no soporto a mi jefe.....pues busquen otro trabajo. Tiene que gustarles su jefe, tienen que tener buenas relaciones....lo mas mediocre que hay en la vida es trabajar solo por dinero....y por su puesto que el dinero es necesario....pero tienen que amar lo que hacen sea lo que sea, disfrutar su trabajo...

Construir buenas relaciones es algo en lo que hay que trabajar día a día...las empresas gastan millones de dólares haciendo talleres de integración y comunicación para fomentar las buenas relaciones en los espacios de trabajo porque quieren que sus empleados tengan el mejor ambiente laboral posible porque saben que los empleados felices son mas productivos.

La calidad de mis relaciones define la calidad de mi vida y esto es lo que al final del camino nos hará mas feliz. La felicidad no es cuanta riqueza terminen acumulando sino como se sientan al final del camino con todo lo que logren hacer.

Hoy en día el mundo esta mas conectado que nunca, aprovechen la tecnología a su favor estamos tan solo a un clic de todo. Mientras mas relaciones positivas cultiven mas puertas tendrán abiertas en el camino de la vida.

2. La flexibilidad....es la capacidad del ser humano para adaptarse ante los cambios...y si se fijan vivimos en un constante cambio...cambiamos a medida que vamos creciendo desde niños hasta que envejecemos, pero aun así al ser humano le cuesta ser flexible...

Hagamos un ejercicio práctico. Por favor pónganse todos de pie,,muy bien ahora por favor siéntense,,,,,una instrucción fácil y dentro de nuestra zona de confort porque todo el mundo en esta sala sabe como pararse y sentarse en una silla.....pero que tal que les hubiera pedido que hicieran la parada de mano en su silla,,,,, muchos se hubiesen quedado paralizados, otros hubieran empezado a rezongar y seguro decir “esta señora se volvió loca” otros a decir ni de broma yo no puedo, estoy muy pesado,,,,pero de seguro tendríamos un grupo que hubiese buscado la forma de ver como hacer la parada de mano, tal vez pegando la silla de la pared mas cercana, quizás en grupo y con ayuda y déjenme decirles que esa es la gente que las empresas que están allá afuera están buscando,,,,gente que piense fuera de la caja,,gente que sea capaz de ser tan flexible que pueda salir de su zona de confort.....

3 por último deje la actitud,,,fijense que no es aptitud,,,yo puedo ser apto para un trabajo, pero si no tengo la actitud necesaria para hacer ese trabajo no me van a contratar,,, Que es la actitud: es por cuanto tiempo yo logro sostener una emoción en el tiempo. Tu actitud hace que las emociones duren mas tiempo....sea una emoción de felicidad o de tristeza.

No me va a salir, no puedo, no soy capaz, y ademas buscamos culpable,,,es que es mi país, es mi jefe, es que mi esposo. podemos pararnos aquí y decir que en este país nada sirve,,,pero también podemos pararnos y decir este país esta lleno de retos, de gente bella, de gente preparada como ustedes.

necesitamos tener la mejor actitud posible y no vivir en en la queja sino en las posibilidades.....

Necesitamos la mejor actitud para aceptar los cambios en el camino de la vida....al ser humano no le gusta cambiar y déjenme decirles que TODO en esta vida es un solo cambio, desde que nacemos hasta que morimos. Así que la actitud que tomen definirá el como se sientan, el como enfrenten las cosas,,si con amargura o con optimismo.....sin con tristeza o con felicidad

En la vida hay moscas y abejas,,las moscas por lo general buscan pararse sobre la basura y el excremento, las abejas en cambio buscan las flores mas bellas.....que quieren ser moscas o abejas???

Para poder tener éxito y ser feliz no basta solo con rodearse de la gente adecuada y ser flexibles tenemos que tener la mejor actitud posible ante la vida,,,,,siempre todo se puede resolver si abrimos nuestra mente,,,,,sean abejas

La vida es una montaña rusa, a veces estas arriba, a veces estas en abajo pero lo mas importante es la actitud con que tomemos las cosas,,,,,muchas cosas no las podemos cambiar y menos controlar y pero si podemos controlar la actitud que tomamos ante la vida

Recuerden a partir de hoy tienen un lienzo en blanco donde tienen la posibilidad de dibujar la mejor creación de Picasso y nunca dejen que nadie les diga que no pueden. Somos capaces de mucho más de lo que pensamos así que sueñen alto, sean persistentes y sobretodo tengan disciplina. Júntense con gente que sea mejor que ustedes en sus áreas, con expertos para así aprender en el camino.

Venezuela esta llena de oportunidades, es un país maravilloso con gente bella, trabajadora y con retos como cualquier otro país,,,,, no crean que las oportunidades están solo afuera. Hay

muchas empresas buscando gente talentosa como ustedes es cuestión de estar en el lugar adecuado en el momento preciso y estar preparado.

Les deseo el mayor de los exitos